

Fadegrad

Steilpass für
Politphilosophin
Dr. Regula Stämpfli



Wilde Kerle

Kennen Sie noch Männer mit Machismo? Ich meine keine lächerlichen Machos à la Dieter Bohlen oder Olli Kahn. Sondern Männer wie Marcello Mastroianni, Alain Delon oder Gunther Sachs. Männer, die Sexappeal haben, einer Dame aus dem Mantel helfen, über Kunst ebenso Bescheid wissen wie über Sportwagen und jedem, der ihre Freundinnen auch nur anzüglich anschaut, selbstsicher eins auf die Nase geben. **Eben, wo sind die nur?** Haben wir Frauen sie etwa ausgerotet, indem wir seit den Siebzigerjahren ihr Mannsein weichgespült haben? Oder haben sie sich selbst mangels jagbarer Tiere in wehklagende, von der Industrialisie-

rung wegrationalisierte Softies verwandelt? Fakt ist, dass die vielen starken Frauen von heute sich im Kampf um das klägliche verbleibende Restchen toller Typen gegenseitig fast an die Gurgel gehen. Also, ihr Männer von heute: Springt mal über den Schatten eures Selbst und glaubt an euch! **Lasst das Hemd weit offen stehen, auch ohne Brusthaare.** Geht in Vernissagen, auch ohne Ahnung von Kunst. Glaubt auch ohne Viagra an eure tolle Männlichkeit. Die Frauen werden euren Mut zum gesunden Machismo lieben und gerne über kleine Unzulänglichkeiten hinwegsehen. Denn auch ein Belmondo konnte nicht immer. Aber dann rauchte er zum Pastis eben 'ne Filterlose und sagte: «Na und?»

regula.staempfli@telenet.be